



る・トレフル通信

平成 30 年 6 月



放課後等ディサービス

描いてみよう！

今月の描いてみようではアサガオとひまわりの絵を描きました。

このアサガオとひまわりは、先月の活動で種まきを行ったもので、元気に葉っぱが出て成長しています。子ども達は、葉っぱの枚数などを良く観察をして、丁寧に絵を描くことができました。



おやつを作りました！

今月のおやつ作りは、たこ焼き器を使ってお菓子作りをしました。先月も、たこ焼き器を使っておやつを作りましたが、今回は、ホットケーキミックスの他に豆腐と豆乳を使ってみました。

先月よりもふっくらとした出来上がりとなり、子ども達みんな、おいしそうにあるいは豆乳ホットケーキを食べました！



上手にできるかな



児童発達支援



ロケット雲を見ました

6月12日午後1時過ぎに種子島宇宙センターより、「レーダー6号機」を載せたロケットが発射されました。児童のみなさんは丁度、中庭で遊んでおり、遠くにロケット雲を見る事ができました。「どこから上がったの？」「ロケット公園（綿江湾公園）からかな？」など言いながら、普段見られない光景に、みんな釘付けでした。

お詫び

今年度、基準最低限の職員で児童発達支援事業をおこなってまいりましたが、6月中旬より1名減となり、療育の同時2クラス活動が難しくなりました。やむなくクラスごとに午前と午後に分け、事業日も平日だけにさせていただいております。皆様にはご心配やご迷惑をおかけして、本当に申し訳ありません。しかしお預かりしている間の療育はしっかり取り組ませていただいておりますので、よろしくご了解の程お願いいたします。

生活介護



完成しました！

雑巾を作りました

6月と言えば、やはり梅雨ですね。雨が降り、室内で過ごす時間が長くなった時期です。天気を気にせず楽しめる、手芸の活動をし、雑巾を縫いました。

古タオルを畳んで、太めの刺繡針と糸で波縫いで縫いましたが、最初は、針の刺す方向を間違えてしまい、糸を切ってやり直す必要があったりと、少し苦戦してしまう場面も見られました。でもみなさん、失敗したからとそこで諦めず、縫い方をもう一度確認したり、職員の手伝いを少し受けたりしながら、それぞれのペースで縫いました。何度も繰り返すと、失敗は少なくなり、「次はどこを縫っていくの？」と、縫う楽しみや、出来上がっていく喜びを感じているようでした。

出来上がった雑巾は、午後の掃除の時間に使っていこうと思います。

